
 

 

Compte rendu de la réunion bureau du 31 juillet 2019 

Présents : Pierre Peytavin, Romain Guyard, Jean Bousquet, Monique Lyon, Eliette Dunand 

 

1) Cas du courrier qui a été envoyé à la mairie en lieu et place de Romain et qui impliquait 

aussi le CIL : 

Romain explique les tenants aboutissants de ce courrier, il a écrit à la mairie pour confirmer que ce 

n’était pas lui qui avait écrit, mais ne souhaite pas aller porter plainte. 

Sur le fond il y a le problème des 2 restos en face du port de la Madrague qui se livrent une petite 

guéguerre des trottoirs. Problème de cette zone où sont imbriquées des surfaces publiques et 

d’autres privées. JL Brunel a fait des rappels à la raison, mais ne peut pas faire beaucoup plus à cause 

de cette notion de privé/public.  

Sur l’utilisation du domaine privé, il y a le problème des nuisances sonores qui envahissent le 

domaine public… Le restaurateur concerné après discussion avec Pierre serait d’accord pour 

obtempérer à condition qu’il y ait une  règle connue qui lui soit fournie… 

Nous pensons qu’il serait nécessaire de faire un courrier à la mairie pour alerter de surcroit sur la 

dangerosité de ces AOT en matière de sécurité routière. Ce sont les piétons qui doivent sortir de leur 

trottoir qui sert de parking et de zone de restauration et ceci sur un partie de route étroite et très 

utilisée. 

 

2) Forum des associations le 7 et 8 septembre 2019  

Les horaires d’ouverture de ce forum sont le samedi de 10h à 19h et la dimanche de 10h à 18h.  Il 

faut aussi préparer le tableau à exposer et ceci avant le 26 aout.   

Qui des membres non présents à la réunion auraient gardé le panneau de 2018 ? 

 

3) Rencontre avec les associations sur la requalification du village. 

Pierre a déjà rencontré certains présidents des autres associations du village pour recueillir leur 

ressenti sur ce sujet et dans le but de faire une synthèse à remonter  

4) Regroupement des 2 CIL de la Presqu’ile et de la Tour Fondue  

Il faudrait que cela soit effectif avant les élections municipales pour porter un message commun de 

l’ensemble de la presqu’ile  

5) Journée de nettoyage citoyen   



Elle est envisagée le 14 septembre, date à confirmer par JL Brunel et tentera de motiver un maximum 

de personne pour nettoyer les bords de route. Pour cela j’enverrai un mail à tous les adhérents le 

moment venu 

6) Rencontre avec les Arbanais 

A l’instar de ce qui a été fait par le CIL de Gambetta, il est envisagé d’interroger les habitants de la 

presqu’ile pour connaitre leurs problèmes ou leurs envies.  

On partirait de l’envoi d’un courrier postal à tous les habitants de notre zone  décrivant la mission 

des  CILs et qui permettrait de poser des questions aux habitants sur les sujets les concernant.  

Pour la récupération des réponses, plusieurs possibilités sont envisagées :  

Que nous allions à la rencontre des Arbanais pour nous faire connaitre et discuter avec eux,  

Que puissions recevoir d’autres personnes en salle de réunion 2 ou 3 soirs au moment de 

l’enquête,  

Que nous mettions quelque part une urne pour recueillir aussi des réponses. 

Et d’autres moyens si vous avez des idées….  

Le but de cela étant de faire une synthèse des questions pour avoir matière à travailler sur les 

besoins remontés des habitants et pas seulement sur nos propres ressentis  

  

 


